

お仕事に見つけて笑ってしまいました。  
県外ナンバートラックの右側に写真があります。  
トラックドライバーのネタ? チョイスをした勇氣に爆笑!!  
嫁さんのウェディングドレス姿を堂々と…羞恥心はどこかへ忘れて来たのかな…笑

和知



キター(°▽°)ー!!  
人生初パエリア的な  
o(≥▽≤)o  
当然、家庭的スキルの低い  
営業・櫻井真人オントシ  
40歳一人で  
こんな手の込んだメニューを作るワケもなく(A)  
お手伝いあってですが見事完成! つか手作りパエリアうまーし  
評価:79点/100  
反省点:ムール貝とか食べてみたかったけど売ってるとこわかんなかった(泣)  
※アザリで代用しましたん。  
次回:中華系にチャレンジ!



輸送課 新人の寺島です。

6月1日から輸送課に配属され、みなさまにやさしく、時にはきびしくご指導を受けております。  
ユニックやお客様の対応がまだ「まだ」不慣れですが、みなさまに負けないよう頑張ります。

輸送課のたくーです。

バス釣りが大好きでござんす。  
今年はまだ500Pを釣ってないので、ガッツリ釣ってやりますよ〜



営業 いちじです。

いつも子供ネタになるのですが…  
これまでずっと学校の行事や発表会など長女の「仕事休まなくていいよ」の言葉に甘え行かない事が多かった私。でも…  
震災があり、また高校3年、小学6年という色々なことが最後になる今年、今を大切にしたいと観に行っています。特にバレーの応援では、大会後「おかしな声」になるほど。震災で苦い事や友達との決別の別れを経験した分、娘にはもっと笑ってほしいと願っています。バレーと受験の神様!!  
いとう家に ほほえんで〜〜。



私は一度この会社を辞め震災後  
★出戻りの身です。正直5年?6年?この仕事からはなれていたので進化し続ける車に、この売れした頭でついていけるか心配でした。  
昔前のフロントなので昔の車は前期、マフと違って4X71、7700、45131、ひびき、マフ、K10  
後期ぐらいの違いで、今の車は…  
「なんじゃこりゃ〜!?」の連続。乗務員毎の毎日。  
でも皆のおかげで楽しく仕事をさせて頂いてあります。  
これからも永いお付き合いをフロント、あねご、よろしくお願ひ致します。大塚、これを読んで頂いているのもご縁ひろお

世界各国から放射能で来れなかったバイヤーさん、お客さんが戻って来てくれました。福島に来てくれている外国のお客様 感謝!!

☆社長☆

池本が参加しました!

CYCLE AID JAPAPN 2012 5/26-27  
全国から復興を願ったサイクルイベント。福島から仙台まで走りました。  
参加費 フィーは東北に寄付されます。合計320キロ 走破しました。



このあと筋肉痛で動けてない…!?

2012年7月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					